ANFRAGE Gremium: Ortschaftsrat

B'90/Die Grünen OR-Fraktion

Termin: **09.11.2016**

vom: 4.10.2016 TOP: 8

Thema: Barrierefreie Haltestelle Untermühlsiedlung Durlach

Vor einem Jahr wurde im Ortschaftsrat Durlach über den vorgesehenen Umbau der Haltestelle Untermühlsiedlung berichtet. Auf Einladung des VCD wurde die aktuell veröffentlichte Planung diskutiert, dabei sind einige Fragen aufgetaucht.

Desweiteren scheint für ein solch lange geplantes Projekt eine aktuelle Berichterstattung zum Sachstand angemessen.

Anfrage:

Wie stellt sich momentan der Sachstand der Planung für die Haltestelle Untermühlsiedlung dar?

Sind alle technisch notwendigen Fragestellungen geklärt?

Gibt es noch offene Punkte bezüglich der Zuschüsse und Finanzierung?

Wann ist mit dem Umbau der Straßenbahnhaltestelle zu rechnen?

Werden, für die bislang vorgesehenen Rampen, die für die Barrierefreiheit notwendige Rampensteigungen eingehalten?

Wie hoch wären die jährlichen Betriebskosten wenn man eine Lösung mit einem oder zwei Aufzügen weiterverfolgt hätte.

Gibt es aus anderen Städten Erfahrungswerte über die zeitliche Verfügbarkeit von Personenaufzügen übers Jahr (Vandalismus, Defekte)?

Wird im Vorfeld des Umbaus geprüft, ob wegen der ebenerdigen Fußgängerquerung eine Geschwindigkeitsbeschränkung notwendig wird?

gez. Ralf Köster Martin Pötzsche Dr. Ulrich Wagner Dietmar Maier Dr. Heike Puzicha-Martz Zahide Özcay